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ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ КОРОЛЁВА

Поликлиника была основана в 1979 
году, и за всё время своей работы ока-
зывала качественные медицинские ус-
луги жителям города, развивалась, вне-
дряла новые методы лечения. 

Сегодня Королёвская стоматологиче-
ская поликлиника — одно из самых вос-
требованных у жителей наукограда ме-
дицинских учреждений. Врачи поликли-
ники оказывают полный объём услуг по 
терапевтической, хирургической, ортопе-
дической стоматологии, ортодонтии, осо-
бое внимание уделяют профилактике сто-
матологических заболеваний у взрослых 
и детей. В медучреждении используются 
самые современные методы лечения. 

В поликлинике проводится посто-
янное обновление оборудования сто-

матологических кабинетов, внедрение 
новых технологий лечения, повышение 
уровня оказания стоматологической 
помощи.

Большое внимание в поликлинике 
уделяется кадровой политике, активно 
привлекаются к работе молодые специ-
алисты, отлично владеющие знанием и 
мастерством. Проводится постоянная 
работа по повышению квалификации 
врачей и среднего медицинского персо-
нала поликлиники.

Администрация городского округа 
Королёв поздравляет главного врача 
Королёвской стоматологической по-
ликлиники Ольгу Владимировну Ход-
ненко и весь коллектив с юбилейной 
датой!
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ЧТОБ МЫ ДЕЛАЛИ БЕЗ НИХ, 
СТОМАТОЛОГОВ РОДНЫХ… 
Королёвская стоматологическая поликлиника отмечает свой 45-летний юбилей

ЛЮБОВЬ КЛЮЕВА,

ФОТО ИЗ АРХИВА КОРОЛЁВСКОЙ 

СТОМАТОЛОГИЧЕСКОЙ ПОЛИКЛИНИКИ

Лечебное учреждение крупной государ-
ственной стоматологической клиники 
по праву одно из лучших в Московской 
области. Последние 14 лет возглавляет 
его талантливый руководитель, 
кандидат медицинских наук, врач-
стоматолог высшей категории, 
заместитель председателя Общественной 
палаты города Королёва Ольга 
Ходненко. Любит она свою профессию 
за массу положительных моментов, 
помогающих чаще испытывать радость, 
чем огорчения.

— Ольга Владимировна, поликлиника 
славится своими замечательными тради-
циями, профессиональным коллективом 
специалистов.

— Да, за столь славной датой стоят, пре-
жде всего, люди, влюблённые в свою про-
фессию. Наш коллектив — это команда еди-
номышленников, для которых финансовая 
составляющая — не единственная цель. Мы 
продолжаем дело, где фундаментальные ос-
новы были заложены нашей предшествен-
ницей и наставницей Эллой Антоновной То-
пуновой.

—Трудно удерживать эту высокую планку?
— Да, нелегко. В государственном сек-

торе здравоохранения города наша поли-
клиника — единственное самостоятельное 
учреждение стоматологического профи-
ля. Оказываются все виды помощи: лече-
ние и по полису ОМС, и на платной основе. 
И считаю очень важным сохранить прин-
цип преемственности оказания медицин-
ской помощи, чтобы пришедший к нам че-
ловек мог получить любые услуги — от про-
филактических процедур до лечения с при-
менением высоких технологий. И при этом 
самого высокого качества.

По характеру я очень требовательный к 
себе человек. Многое хочется сделать. Мы 
сами учим приходящих к нам выпускников 
стоматологических институтов. Наши специ-
алисты получают непрерывное постдиплом-
ное образование на кафедрах московских 
вузов, с которыми мы сотрудничаем. Прак-
тикуем комплексный подход к диагностике 
стоматологических заболеваний и междис-
циплинарный принцип их лечения. Особое 
внимание уделяем вопросам безопасно-
сти оказания стоматологической помощи. 
Каждому пациенту перед приёмом изме-
ряют давление, в случае тревожных значе-
ний могут перенести лечение или направить 
на консультацию к кардиологу. Пациенты 

с большим объёмом проблем обязательно 
проходят комплексное обследование.

В клинике хорошо организована систе-
ма неотложной помощи. Налажено сотруд-
ничество стоматологов с неврологами и 
анестезиологами. Правильная организация 
приёма с учётом аспектов безопасности, в 
первую очередь для пациентов из группы 
риска, имеющих сердечно-сосудистые за-
болевания, — главное в нашей работе.

— Какие показатели, с Вашей точки зре-
ния, наиболее ярко характеризуют лечеб-
ное учреждение, которым вы руководите?

— Мы постоянно стараемся повышать ка-
чество услуг для своих пациентов. На первом 
этаже открыли дополнительный рентген-ка-
бинет для приёма пациентов, лечащихся по 
системе ОМС. Ведь население города ра-
стёт, и оперативно обслуживать пациентов 
при наличии одного рентген-кабинета стало 
сложно. Теперь такой проблемы нет.

— А какие проблемы остались? Что са-
мое сложное в профессии стоматолога?

— В современной стоматологии самая 
большая проблема — это уровень профес-
сиональной подготовки. Одной теорией не 
обойдёшься. Стоматологов сегодня выпуска-
ется очень много. Но они без опыта. А в нашей 
профессии мануальные навыки налицо: либо 
ты сделал зуб качественно, либо нет. Поэтому, 
прежде чем трудоустроить молодых специа-
листов, их нужно практическим навыкам об-

учать. Клинических же баз обучения практи-
чески нет. Мы охотно работаем с молодыми 
специалистами. Ведь стоматология не стоит 

на месте. Появляются новые высокие техно-
логии. Но для их использования и примене-
ния нужна соответствующая подготовка. Ведь 
раньше у пациента был один страх — боль и 
как бы не умереть в кресле. Сегодня — как не 
попасть к плохому специалисту.

— У Вас есть личный рецепт успеха?
— «Люби не себя в деле, а дело в себе». 

Я этой поговорке следую по жизни. У меня 
высокие требования к себе, и того же я хо-
чу от своей команды. Сотрудников своих лю-
блю и уважаю, но с теми, кто не разделяет мо-
их взглядов, расстаюсь легко. Поликлиника — 
это система со своими правилами, чётко от-
лаженный механизм. А для тех, кому наш кол-
лектив и поликлиника дороги, я готова сде-
лать всё. Когда я начинала работать главным 
врачом, выходила из дома в 7.15. Мне води-
тель говорит: «Начальство так рано на работу 
не ездит». «Немного освоюсь, тогда и сменю 
график», — ответила я тогда. Прошло несколь-
ко лет, я снова выхожу в 7 утра…

— Что в профессиональном плане Вас 
больше всего радует?

— Для меня радость, когда всё работает. 
Значит, я смогла правильно организовать 
процесс.

Считаю своим достижением открытие 
детского стоматологического отделения, ко-
торое сегодня, думаю, по праву можно счи-
тать одним из лучших в Подмосковье.

Отремонтировали его за счёт средств от 
оказания платных услуг. Ремонтные работы 
проводили постепенно. Некоторые говорили: 
«Зачем ты всё это делаешь? Кучу денег ис-
тратишь, а дальше что?..» Да, денег не было, 
всё делали в рассрочку. На реконструкцию 
отделения ушло больше 50 миллионов ру-
блей. Но сейчас пришлось бы затратить в три 
раза больше. Более того, мы успели оснастить 
клинику уникальным оборудованием.

— Значит, риск был оправдан…
— Сегодня мне не стыдно по городу ходить 

и смотреть в лица горожан. Есть прекрасная 
детская клиника, где на высоком уровне мож-
но получить бесплатную стоматологическую 
помощь. Нередко приходят сообщения от ро-
дителей: «Спасибо вам, волшебники, за моего 
сыночка или дочку, ни разу не заплакали». Го-
род растёт, детей много, и я счастлива, что это 
сделала. Недавно к нам присоединили и сто-
матологическое отделение Юбилейного. 

— Сегодня существует огромное количе-
ство мест, где можно получить стоматоло-
гическую помощь. Какие показатели наи-
более ярко характеризуют Ваше лечебное 
учреждение?

 — Наша поликлиника оказывает полный 
комплекс услуг, используя самое современ-
ное оборудование. Например, в дентальной 
имплантологии практика показала, что каче-
ственный результат можно получить только с 
применением 3D-шаблона для позициониро-
вания импланта. Его изготавливают для паци-
ента индивидуально на основе трёхмерного 
компьютерного томографического исследо-
вания. Это даёт возможность сделать уже при-
вычное всем лечение с применением ден-
тальных имплантов более прогнозируемым и 
успешным. При помощи кондилографии мо-
жем провести детальное исследование ин-
дивидуальных особенностей ВНЧС пациента 
в реальном времени, помочь пациентам, ко-
торые считались безнадёжными, а также пре-
дотвратить возникновение проблем у тех, ко-
му ещё предстоит большое вмешательство с 
изменением прикуса. Внедрение в стомато-
логическую практику операционного микро-
скопа позволило специалистам поликлиники 
решать задачи, которые ещё вчера считались 
непреодолимыми. Всё лучшее из того, чего до-
стигла современная стоматология, мы стара-
емся использовать в своей работе.

(Продолжение на с. 2)
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